



Mercredi dernier : ATHLETISME

publié le 16/10/2013

Article écrit par notre reporter Juliette DELBERGHE, 3A

Nous sommes arrivés à 13h50 au stade René Gaillard le 09 octobre 2013 pour une demi-journée d'athlétisme avec l'UNSS du collège Jean-Zay de NIORT. Après s'être échauffés , les benjamines sont allées faire « leur lancer de poids » , les benjamins « leur saut en longueur » et les minimes « leur 50m ». Avant chaque épreuve, les sportifs se sont échauffés pour se préparer aux efforts à fournir. Durant cet après-midi , il y a eu une formation d'ultimate qui a permis aux élèves de découvrir ce sport pendant qu'ils n'avaient pas d'épreuve. Les avis sur cet après-midi sont très mitigés :

Nathanaël(12ans) : « C'était un peu pénible, car il y avait trop d'attente. Mais les activités étaient sympas comme d'habitude ».

Éva(14ans) : « C'était super ! J'ai remarqué que beaucoup de filles s'étaient données à fond. J'espère que ce type de journée se reproduira ».

Antufati(13ans) : « Je n'aime pas l'athlétisme mais mes amis étaient là donc j'ai apprécié ».

Chloé(11ans) : « C'était bien, en plus, c'est la première fois que je viens et ça m'a permis de rencontrer de nouvelles personnes ».

Célia(13ans) : « Le temps d'attente était trop long pour n'avoir seulement que deux épreuves ».

Ismary(13ans) : « J'aime bien l'athlétisme. Je suis arrivée dernière à une course mais ce n'est pas grave. L'important est de participer ! »

L'événement s'est fait dans la joie et la bonne humeur. Les élèves étaient pour la plupart ravis ! En attendant les championnats à venir.

Juliette Delberghe.